

*Sergueï Lavrov prône au Brésil
une solution durable au conflit
avec l'Ukraine*



La Havane, 18 avril, (RHC)- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a déclaré à Brasilia que son pays souhaite une solution durable au conflit armé avec l'Ukraine et il a exprimé la reconnaissance de la Russie pour toute contribution à la recherche d'une ressource pour y parvenir.

"Nous sommes reconnaissants pour toute contribution à la solution de ce conflit, de ce problème. Nous en tenons compte et nous devons le résoudre de manière durable. C'est très important et la relation bilatérale sera prise en compte", a déclaré le chef de la diplomatie russe au terme des conversations avec son homologue brésilien, Mauro Vieira, au Palais Itamaray, siège du ministère des Affaires étrangères à Brasilia.

À l'issue de la rencontre, le ministre brésilien a critiqué les sanctions unilatérales contre Moscou et plaidé pour l'intensification des négociations en vue de la résolution de la confrontation, avec la participation des pays amis.

"J'ai confirmé la volonté du Brésil de contribuer à la résolution pacifique du conflit, en rappelant les déclarations du président Lula visant à faciliter la formation d'un groupe de pays amis pour servir de médiateur dans les négociations entre la Russie et l'Ukraine", a-t-il déclaré.

Il a réitéré la position du Brésil "en faveur d'un cessez-le-feu négocié, dans le respect des droits humanitaires et d'une solution négociée en vue d'une paix durable".

Il a également insisté sur "la position du Brésil sur l'application de sanctions unilatérales. De telles mesures, outre le fait qu'elles ne sont pas approuvées par le Conseil de sécurité des Nations Unies, ont un impact négatif sur les économies du monde entier, en particulier dans les pays en développement", a-t-il poursuivi.

Un peu plus tard, le président Lula a reçu le chef de la diplomatie russe.

Au terme des conversations officielles, le ministre brésilien des Affaires étrangères a annoncé que son homologue russe avait remis au président Lula une invitation pour la 26e édition du Forum économique de Saint-Pétersbourg, au mois de juin.

Selon le ministre des affaires étrangères Mauro Vieira, lors de la réunion de courtoisie que Lula a eue avec Lavrov, ils ont abordé des questions liées à la paix.

Devant les journalistes, le chef de la diplomatie nationale a également déclaré qu'il n'était pas d'accord avec les critiques formulées par les États-Unis à l'encontre de la politique étrangère brésilienne, faisant référence à la façon dont Washington a accusé le Brésil de donner voix à la propagande russe et chinoise sur la guerre en Ukraine.

Lors d'un récent voyage officiel en Chine et aux Émirats arabes unis, Lula a souligné que les États-Unis et l'Europe alimentaient la guerre en cédant des armes à Kiev.

Sergueï Lavrov est attendu ce mardi au Venezuela.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/319998-serguei-lavrov-prone-au-bresil-une-solution-durable-au-conflit-avec-lukraine>



Radio Habana Cuba